

高松宮殿下御來校

横須賀市田浦町船越

四月十一日高松宮殿下はデツカーデ佐と共に御來校された。最上級の三年生は迎えて出て誰の面倒に並んで立つて行った。そして事務室の前で下車後校長先生に案内されて校医室に行かれだ。そこで本校の「史生徒の道徳訓練等について」種々校長先生とお詣しの上授業を御見學になられた。特に英語の勉強には興味をお持ちのような様子であった。

御見学なされた時は一年B組と二組、二年A組三年A組でこの石、校舎、聖堂、理科校舎を御覧になってから父兄及生徒一同の待つている講堂へと入つてこられた。

國教・日本語の校歌の右校長先生の挨拶、次に生徒代表遺譲恭(英語)・瀬川(日本語)の西君の挨拶があり、この向高松宮殿下のお言葉があつた。その大略は「今日は校長先生から東京までお迎えに来ていただき、そしてこのりつは奈栄光中学に参りました事は、喜びにモたれません。戦争中はよく此處へも参りましたが、あのよろな所がこのデツカーデ佐官室校長先生の努力によりまして見渡れる様になりましたので見て非常に驚かされました。校長先生からお聞きしますと本校の規律は厳格なところですが、この反面とも先生方もあやさしく、こんな所で勉強されているあなた方はとても幸福です。

ですからあなたの方生徒諸君も先生方との御挨拶にとむかねようによい人となり、そしてこ

の学校のよい風景を日本の学校として世界の学校達にも広げてお見渡して見るともじ28よりも切なる御言葉であつた。この后總會起立して英語の校歌を歌つてこの式を終じ、この石高松宮殿下自ら記念の木をうれられた。この后すぐお迎えの自動車も来て西殿下及びデツカーデ佐夫妻とさぶ送り申し上げた。

(38)

僕はこの話を聞いた時、日本の高松宮殿下の御来校の前日に

前に次が現われてそつくり自分

が見みこんでくれてしまふと思

(38)

天皇と皇族

高松宮殿下の御来校の前日に

シユトルテ先生から次の様な話

があつた。

「高松宮殿下が我が校にいらつしゃるのは、本校にとつて非常によいほこりとすべき日である。さてそれはともかく國民の皇室に対する態度はどうであろうか。終戰と共に日本の政府は大きな変化をし、軍國主義が

岱に天皇の趙也も全く變つてしまつた。終戰までは一部の人々の宣傳によつて天皇は神様であると思われていた。これはかはると思われていた。このはかはると思われる」と思つて天皇は神様であると思われていた。このはかはると思われると思はれる笑い声がきこえた。その精神と実行を通して教えよう。(38)

新先生の横顔

当原先生の巻IIあの宋善曰ペー

(38)

新學年の各組

新しく学年が始まつた。云々

は組がえがばかつたが今年は二

(38)

逸口先生の巻II大岡さ前の守に

(38)

寝るとも劣らない、毎のすくよ

セントの大きな体、見た目で

(38)

も驚異の体に打たれるが、やさ

しい声で詠すのを聞いていると

(38)

左食みこんでくれてしまふと思

つ左、つい十分位前に高松君が

(38)

とかなんとかいつて友達達に

してみんな語きしていから

(38)

である。我々栄光の王室はだれ

て来る日本に新しいしかも元首

(38)

の皇室に対する態度はどうであ

るうか。終戰と共に日本の政体

(38)

は大きな変化をし、軍國主義が

岱にわめくのではあるまいか

(38)

と忍しくなる事がある。

逸口先生の巻II大岡さ前の守に

(38)

とかきまわし三年三ヶ月は一

年を三つに分けたよつた形だ。

(38)

悉しつれはいつも同じ髪ばかり

見ている人にとつてがえつてよ

(38)

いしけきにいる。然し友達はな

つかしい放課あととしに行くと、

(38)

人見先生の巻IIじつと野球を

見つて、僕のいるとは「君

(38)

事がなんと多いことのあるう

日本人は天皇陛下、との他皇族

(38)

の方々と一緒に暮れているの

をどの由ゆうか等の様な新聞記

(38)

事が全く変わつた状態にある。天

せに「等とゆう跡次を飛ばす口

(38)

一年生は总数一大五名でそれ

ズオーブス先生の巻II当真先生

(38)

は山本先生、田中井先生、26人見先生、

14歳村先生、15歳口先生である。さ

(38)

として主仕の先生は34歳

生、28歳井先生、26人見先生、

(38)

として禮拝しないのは勿論の

神として禮拝しないのは勿論の

(38)

事が我が國の象徴として認め

奉ざが我が國の象徴として認め

(38)

す。丁度日本の方もさりげなく

お出で下さいました。

そこで、みんな雪の上に雪を

押しつけて面を作りました。札幌山

はまだ雪がありませんでした。

せん。

「中学生ではありません

ね。」

と云ふのが、

云々

でした。

はまだ雪がありませんでした。

大変

雪

が

あります。

そのため天狗さん

が

雪

を

作

ら

れ

ます。

天狗

が